



Relaciones Públicas  
Y Comunicaciones  
Cruz Roja Salvadoreña

## Cruz Roja Salvadoreña con apoyo del Proyecto de Fortalecimiento de las Redes de Gestión de Riesgo y Desastre para la Reducción de la Vulnerabilidad de Centro América y Cuba realiza taller sobre medios de vida



La Cruz Roja Salvadoreña, con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y Cruz Roja Española, implementa el proyecto denominado, “Fortalecimiento de la capacidad de gestión del riesgo a desastres en Centro América y Cuba para reducción de la vulnerabilidad”, que busca fortalecer a nivel nacional las capacidades de preparación y respuesta ante desastres, a través de procesos de formación en diferentes áreas temáticas relacionadas con la reducción de riesgos a desastres y su respectivo equipamiento básico.

Dentro de este se realizan diferentes talleres o capacitaciones hacia voluntarios y voluntarias de la Sociedad Nacional que desean adquirir conocimientos básicos en diferentes temáticas.



El tema de medios de vida es uno de ellos, donde reciente mente se realizó una capacitación, participando más de 30 voluntarios a nivel nacional, con el principal objetivo de brindar a los participantes la base teórica para familiarizarles con los conceptos,

terminologías y enfoque relativos a los medios de vida más comunes, así como dar a conocer los diferentes tipos de intervenciones en distintos contextos y fases post desastres, creando así la capacidad de respuesta ante situaciones de emergencia de cualquier índole.

Según el coordinador del Proyecto de Fortalecimiento de las Redes de Gestión de Riesgo y Desastre para la Reducción de la Vulnerabilidad de Centro América y Cuba, Oscar Antonio Ordoñez, dijo que “el proyecto busca brindar las herramientas e información básica para la identificación de medios de vida y así que los voluntarios puedan realizar un trabajo más profundo en aquellas comunidades que son intervenidas por la institución”.

Dentro de las temáticas que se les han proporcionado a los voluntarios están: ¿Qué son los Medios de Vida?, sus medios y componentes, el manejo de sus herramientas básicas, entre otras herramientas que buscan fortalecer el conocimiento de los participantes para el manejo de situaciones de vulnerabilidad.

En el curso participaron voluntarios de diferentes delegaciones departamentales y seccionales de todo el país como: Cuscatlán, Usulután, San Miguel, Cabañas, Santa Ana, Ahuachapán, la Seccional de Ataco y la sede central de Cruz Roja Salvadoreña, entre otras; así también siete personas que trabajan de cerca proyectos de reducción de riesgo en conjunto con la Cruz Roja Salvadoreña.

El proyecto de Fortalecimiento de las Redes de Gestión de Riesgo y Desastre para la Reducción de la Vulnerabilidad, viene a beneficiar a las comunidades donde se están ejecutando actividades que buscan reducir la vulnerabilidad de la población. “El proyecto es financiado en un 20% por la Cruz Roja Española junto a un 80% Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID)”, así detalló Óscar Ordoñez.



Lunes 13 de abril 2015